

AMTLICHE MITTEILUNG

Marktgemeinde Steinerkirchen an der Traun
15.11.2017

AMTLICHE MITTEILUNG

AUSGABE 9/2017



Pflege mit Kompetenz



Sozialmedizinischer Betreuungsring

Bad Wimsbach-Neydharting – Eberstalzell – Fischlham – Sattledt –

Steinerkirchen a.d.Traun

EINLADUNG zur GENERALVERSAMMLUNG

Am Sonntag, 26. November 2017, 10.00 Uhr

Gasthaus Dickinger Bad Wimsbach-Neydharting

Tagesordnung

- Eröffnung und Begrüßung
- Grußworte
- Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung 2015
- Bericht des Obmannes
- Bericht der Geschäftsführung
- Bericht des Kassiers, Entlastung des Kassiers und Genehmigung der Rechnungsabschlüsse 2015 und 2016
- Entlastung des Vorstandes
- Nachwahl des Kassierstellvertreters
- Nachwahl des Rechnungsprüfungsstellvertreters
- Diverse Anträge
- Vortrag von Rechtsanwalt Dr. Bernhard Gumpoldsberger Thema "Patientenverfügung, Vorsorgevollmacht"
- Allfälliges

Allfällige Anträge müssen schriftlich 3 Tage vor Beginn der Versammlung beim Vorstand eingereicht werden. Das Protokoll der Generalversammlung 2015 liegt während der Generalversammlung zur Einsichtnahme auf.

Der Obmann MR Dr. Josef Schmidinger e.h.

FILMPRÄSENTATION: "DAMMA WOS GSCHEID`S!" VORTRAG: "STERNSTUNDEN" - GREGOR SIEBÖCK - DER WELTENWANDERER MONTAG, 4.12.2017, 19 UHR MEHRZWECKSAAL STEINERKIRCHEN

"DAMMA WOS GSCHEID´S!" - KLIMASCHUTZ IN STEINERKIRCHEN AN DER TRAUN STEINERKIRCHNER SCHÜLERINNEN BESUCHEN REGIONALE AKTEURE UND DREHEN EINEN FILM.

Wenn man sich mit einem komplizierten Thema, wie dem Klimawandel bzw. dem Klimaschutz, auseinandersetzen soll, ist die Herangehensweise sehr oft schwierig und kompliziert. Noch dazu, wenn sich 14-jährige diesem Thema nähern sollen. Steinerkirchner SchülerInnen der 4. b Klasse haben sich in der Marktgemeinde filmisch an diese Thematik herangetastet. Vom eigenen Lebensort lassen sich solche Dinge oft wesentlich leichter erklären. Mit Unterstützung der LEADER Region Wels Land, dem Klimabündnis Oö. und dem Welser Medien-Kultur-Haus wurde versucht, einen Film zu diesem sehr wichtigen Thema zu drehen. 22 SchülerInnen waren mit den Fahrrädern und einer Profi Filmausrüstung im Gemeindegebiet unterwegs, um sich ein Bild zu machen. Eine Bio Landwirtschaft, ein Schweinezuchtbetrieb, der Spar-Markt im Ort und das Steinerkirchner Benediktinerinnen Kloster wurden besucht. Wie weit wurden die Lebensmittel für den täglichen Gebrauch bzw. die Futtermittel für die Landwirtschaft transportiert, was bedeutet Selbstversorgung, welche Verkehrsmittel werden genutzt? Viele Fragen zur Nachhaltigkeit stellten die SchülerInnen den Interviewpartnern.

Vom Drehbuch über die Vertonung mit der jungen Musikerin Hanna Hochleitner bis hin zu den Drehorten wurde alles im Klassenverbund entschieden.

Herausgekommen ist eine Kurzreportage von ca. 15 Minuten, die zu sehen sein wird, eingebettet in einem sehr spannenden Rahmenprogramm.

Gregor Sieböck, Der Weltenwanderer, startet mit einem Impulsvortrag: "Sternstunden". Seine erste Wanderung führte ihn zu Fuß vom Salzkammergut bis nach Japan. Unterwegs besuchte er zahlreiche Umweltinitiativen, die aufzeigen, wie wir als Menschheit im Einklang mit der Erde leben können. Sein Ansatz ist revolutionär: Anstatt nach Sündenböcken zu suchen oder den Kopf in den Sand zu stecken, zeigt er auf humorvolle und inspirierende Art und Weise auf, was jeder Einzelne zum Bewusstseinswandel beitragen kann.

Die SchülerInnen werden diesen äußerst sehenswerten Film vorstellen, im Anschluss gibt es eine kurze Podiumsdiskussion zu diesem Thema mit Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens und den Beteiligten. Ein bio-faires und regionales Buffet wird angeboten. Für die musikalische Begleitung sorgt Hanna Hochleitner, eine ehemalige Schülerin der NMS Steinerkirchen.

Der Film entstand als Teil des Projekts: LEWEL Up your Life – lebe lieber nachhaltig; einem einjährigen Programm, das Möglichkeiten aufzeigt, wie wir mehr Nachhaltigkeit in unseren Alltag integrieren können.

